
Ata da primeira sessão ordinária do segundo período legislativo do ano de

dois mil e dezenove, ao primeiro dia do mês de agosto, as dezenove horas

e vinte minutos reuniram nesta câmara municipal os seguintes vereadores;

Gean Carlos Santos de Oliveira, Jose Cloves Alves de Oliveira, Isabel Maria

de Alcântara, Moacir de Souza Araújo, Adilson da Silva Vieira, Jose Alfredo

Neto de Oliveira, Aparecida Conceição de Jesus Silva e Josenar Matos

Vieira. O presidente constatando o número legal de vereadores declara

aberta a sessão e comunica a ausência justificada do vereador Wilton

Barbosa dos Santos. Foi feito a leitura do oficio de nº 286/2019. O

vereador Josenar Matos Vieira questionou o presidente a respeito dos

requerimentos enviados ao poder executivo pelo mesmo, e não obteve

resposta. O presidente relata que a câmara estava em recesso e que

retornou hoje os trabalhos e que enviará oficio ao poder executivo

cobrando resposta dos mesmos. E se não for respondido entrará com

mandado de segurança. Nada mais para o momento o senhor presidente

pediu que lavrasse a presente ata, que depois de lida e achada de acordo

vai assinada por todos os presentes. Ainda em tempo o vereador Josenar

questiona sobre a questão da votação para o conselho tutelar onde o

mesmo relata que em sessão anterior foi discutido e dito que seria uma

determinação da promotoria, porem no município vizinho o estilo de

votação e diferente mostrando assim que a decisão é municipal. Nada

mais para o momento o Sr presidente deu por encerrada a sessão.


